

Kassel

Einmal weniger zum Standesamt

[02.08.2016] In Kassel können sich heiratswillige Paare einen Gang zum Standesamt sparen. Informationen darüber, welche Dokumente sie für die Eheschließung benötigen, können sie stattdessen online anfordern.

Welche Dokumente benötigen heiratswillige Paare für eine standesamtliche Trauung? In Kassel lassen sich diese Information jetzt online anfordern. „In der Vorbereitungsphase auf den großen Tag können Paare so einen weiteren Weg ins Rathaus einsparen“, sagt Frank Müssen, Leiter des Standesamts. Die hessische Stadt setzt für diesen Service laut eigenen Angaben die Software civento von IT-Dienstleister ekom21 ein. Die Stadt habe die Lösung zusammen mit ekom21 entwickelt und setze sie nun erstmals für die Anträge ihrer Bürger ein. Geplant ist, die Software auch für andere Dienstleistungen des Bürgeramts zu nutzen. Mit civento kann die Kommune eine durchgängig elektronische Vorgangsbearbeitung anbieten. Das ermöglicht es den Bürgern, barrierefrei bei der Stadtverwaltung Anträge zu stellen.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Kassel, Bürgerservice, civento